

bray, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, White, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Séguin, Houllé, Roy et Molson—18.

Contre: Payette, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, L. A. Lapointe, Giroux, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Nault, M. Martin, Marin, Lévesque, Guay et David—18.

Les voix étant également partagées, le Maire donne son vote prépondérant en faveur dudit amendement qui est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

36.—Etant lus les 1er, 2e, 3e, 4e, 5e, 6e, 7e, 8e, 9e et 10e ordres du jour, il est

Ordonné: Qu'ils demeurent à l'ordre du jour.

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin PAYETTE,

Propose: Que le Conseil s'ajourne maintenant.

Le Conseil se partage:

Pour: Payette, Larivière, Yates, Clearihue, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Stearns, Lévy, N. Lapointe, O'Connell, White, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Guay, Molson—19.

Contre: Duquette, Major, Lavallée, L. A. Lapointe, DeSerres, Leclaire, Giroux, Laviolette, Gadbois, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houllé, David, Roy—17.

Ladite proposition est ainsi affirmative et, en conséquence,

Le Conseil s'ajourne.

RENE BAUSET,

Greffier-adjoint de la Ville.

JULES CREPEAU,

Assistant-greffier de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 10 décembre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson et O'Connell.

DELEGATIONS

1.—MM. Marsan et Lafranchise se présentent devant la Commission et demandent l'ouverture de la rue Elisabeth jusqu'à la rue Fullum.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport; et, de plus, que le Département en Loi soit prié de donner son opinion sur la question de savoir si la Ville est obligée de donner à M. Marsan un débouché sur ladite rue.

2.—MM. les échevins Lavallée, Labrecque et L. A. Lapointe, ainsi que M. A. Dalbec, avocat, se présentent devant la Commission au sujet de la demande, formulée par ce dernier, de biffer les lignes homologuées de la rue Berri, au Nord de la rue Ontario jusqu'à la rue Sherbrooke.

MM. les échevins Lavallée et Labrecque se déclarèrent en faveur de l'ouverture de ladite rue au lieu de l'effacement des lignes homologuées, et ajoutent que si l'ouverture n'a pas eu lieu, c'est parce que le Conseil a décidé de ne pas aller à Québec cette année pour demander des amendements à la charte de la Cité.

M. le président informe M. Dalbec que la question sera mise à l'étude.

3.—MM. les échevins Bumbray et Marin se présentent devant la Commission à l'appui de l'offre de la "Montreal Land & Improvement Co." de céder une partie de la rue Cuvillier.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que l'offre, faite par la "Montreal Land & Improvement Co.", de céder la partie projetée de la rue Cuvillier, entre les rues Ste-Catherine et Stadacona, et faisant partie du lot de la subdivision 318 du cadastre 29, quartier Hochelaga, suivant le plan ci-annexé, soit acceptée gratuitement et sans condition de ladite Compagnie; et, de plus, qu'un acte notarié soit préparé en conséquence.

bray, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, White, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Séguin, Houllé, Roy and Molson—18.

Nays: Payette, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, L. A. Lapointe, Giroux, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Nault, M. Martin, Marin, Lévesque, Guay and David—18.

The votes being equally divided, His Worship the Mayor gave his casting vote in favor of said amendment, which was therefore carried and it was

Resolved: Accordingly.

36.—The 1st, 2nd, 3rd, 4th, 5th, 6th, 7th, 8th, 9th and 10th orders of the day being read they were.

Ordered: To stand.

Ald. YATES moved, seconded by Ald. PAYETTE,

That the Council do now adjourn.

The Council divided:

Yeas: Payette, Larivière, Yates, Clearihue, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Stearns, Lévy, N. Lapointe, O'Connell, White, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Guay and Molson—19.

Nays: Duquette, Major, Lavallée, L. A. Lapointe, DeSerres, Leclaire, Giroux, Laviolette, Gadbois, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houllé, David and Roy—17.

So it was carried and the Council adjourned accordingly.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 10th of December.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson and O'Connell.

DELEGATIONS.

1.—Messrs. Marsan and Lafranchise appeared before the Committee and asked for the opening of Elizabeth St. up to Fullum street.

Resolved: That the City surveyor be requested to prepare a report; and moreover, that the Law Department be asked to give their opinion as to whether the City is obliged to furnish Mr. Marsan with an outlet on said street.

2.—Ald. Lavallée, Labrecque and L. A. Lapointe, and also Mr. A. Dalbec, advocate, appeared before the Committee and the application made by the latter, asking that the homologated lines of Berri street, north of Ontario street up to Sherbrooke street be erased.

Ald. Lavallée and Labrecque stated they were in favor of the opening of said street instead of the erasure of the homologated lines, and that, if the opening did not take place, it was because Council had decided not to go to Quebec this year for amendments to the City charter.

The chairman informed Mr. Dalbec that the matter would be considered.

3.—Ald. Bumbray and Marin appeared before the Committee in support of the offer made by the Montreal Land & Improvement Co., to cede a part of Cuvillier street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the offer made by the Montreal Land & Improvement Co., to cede the portion of the projected Cuvillier St., between Ste. Catherine and Stadacona streets and forming part of subdivision 318 of cadastral lot 29, Hochelaga ward, according to the plan hereto annexed, be accepted from said Company, gratuitously and unconditionally; and moreover, that a notarial deed be prepared accordingly.